

LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA

DIARIO UNIVERSAL DE NOTICIAS

ECO IMPARCIAL DE LA OPINION Y DE LA PRENSA

PRECIO DE ANUNCIOS:
Hemeroteca todas las ediciones
Municipal CUATRO REALES LINEA,
MADRID on rebaja á los anunciantes que
contratan con la Administración

PRECIO DE SUSCRICION.
Madrid con el Diario 6 rs. mes.
Prv. 20 rs. trim. 40 sem. 80 año.
Estranjero y Ultramar 10 ptas.
UN NUMERO, 2 CUARTOS.
Sea mano (25 ejemplares.) 4 rs.

AÑO XXXI NUM 8203.

MADRID. LUNES 6 DE SETIEMBRE DE 1880.

OFICINAS: MAYOR 120

LOS VINOS DE MESA

DE AVANSAYS E HIJO son los mejores y los más baratos: 36 rs. arroba. CARMEN, 10.

TRANSPORTES Y COMISIONES PARA EL extranjero. Totuan, 14 y Alcalá, 16.

EDICION DE LA MAÑANA DE HOY 6 DE SETIEMBRE.

La Gaceta de hoy contiene las siguientes disposiciones:
FOMENTO.—Real decreto aprobando el reglamento sobre propiedad intelectual, comprendiendo el de teatros.
Reglamento á que se refiere el anterior decreto.

Nota madrugada recibimos los siguientes DESPACHOS TELEGRAFICOS:

Londres, 5.
Rectificación al telegrama repartido esta mañana.

Lord Granville ha declarado que había cambiado telegramas con el Sr. Forster ministro de Irlanda, con motivo del discurso que este pronunció ayer en la Cámara de los Comunes y que el Sr. Forster había contestado que expresó solamente su opinión personal y no la del gobierno y que además no tenía la menor intención de acudir al gobierno de la reina á que obrase en el sentido de las declaraciones hechas por el conde ministro de Irlanda.

A su entrada en la Cámara de los Comunes el Sr. Gladstone ha tenido una entusiasta recepción.

Contestando al diputado Sr. Lauson el Sr. Gladstone ha dicho que nada podía añadir á las declaraciones hechas por el Sr. Harrington á las cuales daba su mas completa aprobación.

Paris, 5.
En el bolsín se ha cotizado hoy:
El exterior español á 20-00.
El interior á 19-50.

Ragusa, 5.
Hoy ha fundado en este puerto haciendo escala la escuadra italiana.

Tan luego lo verifiquen la alemana y la francesa, se celebrará un consejo que será presidido por el almirante Seymour, con objeto de acordar el plan de operaciones que deba seguirse en las costas de Albania.

El almirante ruso Cremer ha marchado á Cotinge.

Nueva York, 5.
Hoy ha quedado restablecida la comuni-

cacion telegráfica entre ésta y la Habana. —Favor.

En la calle del Espíritu-Santo, frente á la de San Andrés, se cometió ayer al anochecer un grave delito.

Un sujeto como de 50 años, de elevada estatura, de expresión siniestra en su fisonomía, tuerto del ojo izquierdo, y armado de una navaja de dos cortes, cuya hoja tendria una cuarta de larga, infligió una puñalada á su mujer, dos á su hija, otra á una vecina y otra á la hija de ésta, todas ellas de gravedad, y que les fueron curadas en la casa de socorro.

Nada pudimos averiguar en el lugar del suceso acerca de las causas que han impulsado al criminal á cometer su delito.

Merece citarse la conducta del guardia municipal núm. 254, Angel Ferrer, que encontrándose solo en el lugar de la ocurrencia detuvo al criminal y dió las disposiciones convenientes para que las cuatro mujeres fuesen conducidas á la casa de socorro, donde se las prestaron los auxilios necesarios.

El juzgado del Hospital, que estaba de guardia, tomó anoche declaración al agresor y dispuso que fuera conducido á la cárcel de Hombres.

Anoche su puso en escena por segunda vez en el teatro del Príncipe Alfonso la revista titulada *Madrid y sus afueras*.

La obra ha tenido mejor éxito que aver, gracias ha haberse suprimido algunas escenas que hacian pesado y un tanto monótono el espectáculo.

Tal como queda ahora la revista dará buenas entradas á la empresa.

Anoche se ha recibido en casa del general Martínez Campos algunos telegramas de provincias dando cuenta de la lucha electoral que ha comenzado ayer.

A juzgar por el texto de dichos telegramas, se calcula en 15 el número de fusionistas que serán elegidos diputados provinciales.

Hey ó mañana se reunirá el Consejo de ministros para tratar del expediente de indulto del desgraciado Polch.

Anoche se recibieron en el ministerio de la Gobernación las siguientes no-

ticias telegráficas referentes á las elecciones provinciales.

Han sido ganadas las mesas sin oposición en:

Cádiz.—San Roque, Jerez, S. Fernando. Jaen.—Andújar, Alcalá la Real. Lérida.—Balaguer, Almuner. (En Barjas lucha constitucional.)

Logroño. Málaga.—Capital y Antequera (con secretarios y presidente adictos.) Santander. Salamanca.—Santurce de Reinosa y Pesquera.

Soria. Zamora.—Toro. Segovia.—El gobernador de esta provincia asegura saldrán reelegidos los 40 diputados adictos.

Murcia.—Hay oposición en la capital y han sido ganadas las mesas con mayoría por los candidatos adictos, como igualmente en Lorca donde lucha un candidato de oposición.

Granada.—De los cinco distritos ha sido ganado uno por el candidato posibilista. Barjas (Lérida).—Ha ganado las mesas e candidato adicto luchando uno de oposición.

Alicante.—Segundo de la capital: ganada por un candidato adicto, así como en el tercero, primero y segundo de Concentina.

Barcelona.—Ganadas por los adictos en la capital á excepción de un colegio donde la oposición gana la presidencia si bien quedó intervenida la mesa.

En Sabadell son adictas las mesas de los cuatro colegios. En Villanueva y Geltrú cinco mesas ganadas por los adictos.

En Masaró tres mesas adictas y dos sin constituir. Arenys de Mar, una mesa adicta. San Martín de Provensals, una mesa oposición y tres sin constituir.

Nava del Rey, ganadas por los adictos sin oposición. San Sebastián.—En los tres distritos tres presidentes y doce secretarios liberales. En Hernani un presidente y cuatro secretarios liberales. En Tolosa un presidente y dos secretarios tradicionalistas, y dos secretarios liberales.

Elgoibar: mesa de Zumárraga: un presidente y dos secretarios liberales, dos secretarios tradicionalistas. Andoain: un presidente y cuatro secretarios tradicionalistas. Fuenterrabía: un presidente y cuatro secretarios liberales.

Tarragona.—Los datos conocidos son favorables á los candidatos adictos. Valencia.—Noticias recibidas de los distritos de fuera de la capital acusan un resultado favorable á los candidatos adictos,

Coruña.—Primer distrito de Betanzos: 3 presidentes adictos; 12 secretarios adictos. Distrito de Ferrol: 4 presidentes adictos y 8 secretarios adictos; 10 presidentes de oposición, 12 secretarios de oposición.

Primer distrito de Noya: 2 presidentes adictos, 4 presidentes de oposición, 3 secretarios adictos y 16 de oposición.

Primer distrito de Ortigueira: 1 presidente adicto, 4 secretarios adictos. Primer distrito de Muros: 2 presidentes adictos, 8 secretarios adictos.

Tercer distrito de la Coruña: 1 presidente adicto, 4 secretarios adictos. Segundo distrito de Arsua: 1 presidente y 4 secretarios adictos.

Oviedo.—En la capital ganada la mesa por un candidato independiente, sin oposición. De los demás distritos no se han recibido datos.

Leon.—En la Robla y en Villamarín ganadas las mesas por los adictos. En el Burgo ganada por la oposición.

Huelva.—Ganadas por los adictos las mesas de Gibraltar, Zalamea, Benares y Puebla Guzman. Huesca.—En la capital las mesas ganadas por los adictos. No hay noticia de los distritos.

Valladolid.—Capital adictos. Distrito de Medina del Campo. Adictos. Pollos, adictos. Badajoz.—Segundo distrito: distrito de la capital; adictos.

Anoche se recibieron en el ministerio de la Gobernación los siguientes DESPACHOS TELEGRAFICOS:

Vitoria, 5 (10 n.). Se ha verificado la tercera y última corrida y los fuegos artificiales, con una inmensa aegria y gran animacion de los forasteros.

Se ha verificado tambien la eleccion de mesas para diputados provinciales, sin novedad.

Huelva, 5 (4 t.). Accediendo á lo solicitado por don José Gallego, en representación del partido progresista-democrático en esta capital, ha sido autorizado por el gobernador para reunirse en el día de hoy, con el fin de tratar del nombramiento de comité y de asuntos electores.

Lérida, 5 (3-35 t.). Es aquí general y vivísimo el deseo de demostrar el profundo sentimiento que ha causado la terrible desgracia sufrida por el batallón de Valencia, dando así una prueba de fraternidad á nuestro heroico ejército. Está iniciada

la suscripción, que se extenderá rápidamente y será numerosa.

Badajoz, 5 (7-40 n.). Anoche celebró una reunion electoral el partido democrático y acordó acudir á la lucha en el segundo distrito de esta capital, designando al efecto un candidato.

Milan, 5 (10-35 n.). El congreso de Beneficencia terminó sus sesiones. Acordó próximo en Paris, Grande elogio estado beneficencia de España.

El *Tiempo* afirma anoche que la farsa no existe y que el nuevo partido nació muerto.

Dice anoche la *Gaceta Universal*: «Se nos ha dicho esta tarde que algunos demócratas de Madrid habian escrito al Sr. Ruiz Zorrilla manifestándole que, de continuar el Sr. Martos al frente del partido de progresista-democrático, ellos darian un paso más hacia adelante y se irian con D. Francisco Pi y Margall.»

El arquitecto del ayuntamiento tiene órden de estudiar el medio mejor para que no caigan de los andamios los operarios que desde ellos trabajan.

Anoche se decia en los círculos políticos, por cartas particulares recibidas, que podía darse como seguro el triunfo de los candidatos liberales á la diputación provincial en Guipúzcoa y Alava, así como tambien podía asegurarse que si no todas, la mayor parte de las probabilidades son para los tradicionalistas en Vizcaya.

Del *Diario Español*: «Sabido es que Pio IX recomendó en su testamento que no se gastara más de 2000 pesetas en la sepultura donde habian de reposar sus cenizas. Leon XIII, considerando demasiado modesta dicha suma, preguntó á una comision de cardenales si conveniria derogar indirectamente esta disposicion testamentaria del anterior Pontífice.

Los cardenales parece que le han contestado que podian emplearse 2000 pesetas en los gastos de sepultura y de tumba propiamente dichas, sin que esto fuera obstáculo para que despues se colocara aquel pequeño monumento en otro mayor que será costado por todos los cardenales creados por Pio XI.»

BOLEIN.—En el de anoche no se hicieron operaciones.

76

SIBILA.

SIBILA.

53

tal vez.—Y dando la mano á su amigo:—¡Tú siempre feliz!—le dijo.

—¡Mucho, completamente!

—¡Yo no. Buenas noches.

Y rató.

El conde Raul era desde su primera juventud dueño de una fortuna considerable, y habia consagrado, por ardor de saber y por sentimiento del deber, muchas penas y muchísimas horas á su educacion intelectual.

No habia querido desconocer ninguno de los adelantos de su época, y habia llevado su curiosidad hasta los estudios científicos, para los cuales no tenia ni gusto ni disposición.

Una necesidad de perfeccionarse en ese punto era casi lo que le habia unido á Luis Gaudrax, cuyo talento, vida pura y carácter enérgico le cautivaron, sin dominarle sin embargo, porque a pesar de sus diferentes organizaciones y caracteres, aquellas dos naturalezas de hombre tenian una especie de igualdad de altanería que impedía el despotismo del uno sobre el otro y les permitía la amistad. En el círculo en que vivía Luis Gaudrax, el alma apasionada de Raul y su espíritu turbulento, hacian penetrar, como el sol en las regiones polares, un calor y una vida de que el joven sabía se sentía admirado y escitado dulcemente, y Raul por su parte experimentaba una alegría extraña al recibir de boca de su amigo fórmulas serias y calmantes para su excecible agitado.

Con un gusto especial para las artes, Raul reconocia con alegría que tenia grandes disposiciones para la pintura, las habia cultivado con pasión, y despues de diez años de estudios oscuros, algunas obras raras pero excelentes, le habian colocado de un salto en el puesto de los profesores.

Al día siguiente de su regreso se encarró en su estudio, con la resolucion de trasladar al lienzo apuntes de su album oriental, y con el buen pensamiento de alejar por medio de un trabajo asiduo las tentaciones curiosas y malignas que le llamaban hacia el hotel de Sauves.

Sin embargo, aunque no le faltaba la fuerza de voluntad, Mr. de Chalys no tuvo valor para rehuser una invitacion para comer, que algunos días despues le dirigió Mad. de Guy-Ferrand.

Allí encontró á la joven duquesa y le enseñaron las maneras políticas y perfectamente distinguidas de su prima; y al día siguiente, algo mas tranquilo, fué á hacer una visita á la duquesa viuda, que le recibió muy bien.

Viendo que su prima Blanca, mientras el contaba sus viajes, bostezaba tras su abanico, empezaba á irritarse, cuando la jó-

ven baronesa de Val-Chesnay, llamada Clotilde Desrozaiz, fue introducida en el salon y vino á dar otro curso á sus ideas.

Clotilde no le habló, no le miró, y pareció no haberle reconocido, lo que le contrarió, tanto más, cuanto que le sorprendió encontrarla hermosísima.

Hacia el fin de su visita, que fué corta, la baronesa, dirigiéndose de repente á un anciano que se encontraba allí por casualidad, cubierto con la sombra de una cortina, y en quien nadie parecia haber reparado, le dijo:

—¡Dios mío! ¡señor vizconde, no os veo nunca en mis lunas! ¿Qué os he hecho yo? Vos, que sois tan amable.

El anciano desconocido, hizo un gesto de asombro y se inclinó vagamente como una momia que se despierta.

Despues la baronesa fingiendo que veía á Raul por primera vez y con el aire un poco cortado del que se percibe que ha cometido una imprudencia, replicó:

—¡Dios mío! ¡seré muy dichosa, caballero; recibo los lunas...! El señor de Chalys, según creo?

—Sí, señora.

—Y bien, caballero; el amigo y el pariente de Millé de Sauves, no tiene necesidad de ser invitado para que en mi casa se le reciba con sumo gusto.

—¡Señora!—dijo Raul saludando respetuosamente.

En el momento en que Clotilde por medio de aquella amigable invitacion atraía de nuevo las atenciones de su antiguo admirador, un relámpago se dejó ver en las pupilas de la duquesa. Condujo á su amiga Clotilde hasta la antecámara y abrazóla tiernamente segun la costumbre de las jóvenes, diciendo:

—A propósito, yo encuentro muy aviejado á mi primo. ¿Y tú?

—¡Oh! de tal modo, querida maia,—respondió Clotilde,—que me ha costado mucho trabajo reconocerle.

Raul creyó deber aceptar la invitacion, de modo que el lunes próximo asistió á la reunion de Mad. de Val-Chesnay. No habia más que un instante que estaba en el salon, cuando vio entrar á la duquesa Blanca, que parecia más que nunca haber tenido por doncella aquella noche á la misma madrina de Cendrillon.

Pasó una hora sentado entre aquellas encantadoras personas, que no cesaron de dirigirse la una á la otra todas las flechas que podía contener su carax, y se retiró dulcemente convencido de que era el objeto de un torreo del cual podria un día otro cogerse la corona.

No es muy fácil definir las razones que

muerte natural, á la muerte en su lecho; y estaba sujeta á desórdenes nerviosos que afectaban en ella mil formas de todas las enfermedades.

Hacia diez años habia tenido un horrible ataque de nervios, y por casualidad quiso que en ausencia de su médico de cabecera, la asistiera Luis Gaudrax, que era entonces vecino suyo. Su arte, sus palabras firmes y tranquilas, y sobre todo el poder magnético de su persona, habian maravillosamente arrojado los demonios de nervios que atormentaban á la anciana duquesa, de modo que desde aquel momento tenia en él una ciega confianza y le habia regado que continuase á su cuidado.

El tenia la amabilidad de ser médico exclusivamente para ella. La habia salvado la vida lo ménos diez veces, y creia que seguiria salvándola siempre. La adoracion que ella profesaba á aquel ser tutelar, unida al horror que le causaban las doctrinas políticas y religiosas del joven sabio, constituian entre la duquesa y su médico una especie de antagonismo bastante parecido al de Luis XI y su astrólogo.

Luis Gaudrax tenia por ella una afeccion generosa y casi paternal, y al mismo tiempo se divertía del papel escéptico y casi escandaloso que le tocaba hacer en la sociedad estrictamente recta del hotel de Sauves, y le hacia como un hombre de mundo; pero sus frases mal contenidas caian como bombas en medio de aquella reunion de severos ortodoxos.

La pobre duquesa que tenia el gusto excelente de afectar el semblante sencillo y un poco monástico de las damas del tiempo de Luis XIV, ponía todo su ingenio en hacer tolerar á sus huéspedes diarios los defectos de su salvador.

Cuando le convidaba á comer, que era lo más ameno que podia, le acariciaba, le mimaba, le suplicaba con la vista y con los ojos, para convertirle aunque fuera un poco á las ideas y á las costumbres de sus otros convidados.

—Pero en fin, Gaudrax,—le decia,—burlas á un lado; ¿creais en los Dios?

—Sí, ciertamente, señora duquesa,—respondió Gaudrax con mucha sangre fria:—¿en el Dios Paul?

—Pero al meaos—replicó despues de un instante—hay una cosa de que no hemos hablado y en la que creerais, amigo mio, segun yo creo: el amor.

—Sí, yo creo en él, señora—replicó Gaudrax, como si le hubieran mortificado.—El amor es una vibracion desordenada de la membrana que llamamos corazon.

Llegaba un momento en que la duquesa no podia contenerse, y le decia:

—¡Amigo mío!... ¿Cuándo me hará Dios el favor de darme el valor suficiente para cerrarlas para siempre las puertas de mi casa?

La celebridad de Gaudrax, el relieve de su carácter y la bizarria de su presencia, no habian sido los únicos motivos que le habian atraído la atencion particular de Sibila: era que de sus labios oia salir muy amenudo el nombre prodigioso de Raul.

Hablaba de Mr. de Chalys con un sentimiento grave y profano al que su ironía familiar no llegaba.

Sibila sabia que eran muy amigos y que Luis Gaudrax habia sido durante la ausencia de Raul el que le escribia asiduamente. Aquella sola idea atemperaba a los ojos de Sibila el color para ella un poco nuevo y violento de aquella fisonomía, haciéndole casi simpático un personaje de quien se sentia separada además por sus distintas opiniones.

Cuando llegó á Paris, Raul se apresuró á ir á ver á su amigo, y pasó con él casi todo el día, y no sin sorpresa vio Gaudrax al conde de Chalys aparecer á las once de la noche del mismo día, en el gabinete de aspecto claustral donde trabajaba á la luz de una lámpara de estudiante.

—Bravo,—dijo,—me gusta esta nueva visita... ¿No te ocurre nada?

—No; nada grave,—dijo Raul.—La cosa no merece por lo tanto que te la cuente.

Tomó una silla, y añadió: —¡Demonio! ¿Qué incómodo se está sentando á tu lado! ¡hazme el favor de arrimarme esa butaca! ¡Asil Figúrate, amigo mio, figúrate, que soy un hombre de tal modo irresistible, que acabo de llegar y ya he encontrado una aventura.

—¡Ah! ¿Te vas á dar otra vuelta?—dijo el joven sabio.

—A eso he venido, amigo mio,—replicó el conde,—para saber precisamente si debe hacerlo. Ahora tengo que acusarme de no haber tenido contigo toda la franqueza que debiera. Mi falta data de la fecha de mi partida para Paris: te dejé creer que aquej viaje no tenia otras causas que mi curiosidad y mis gustos de artista, y no era cierto; pero aunque en una amistad como la nuestra no debe existir secretos, verdaderamente habia juzgado superfluo iniciarte en algunos asuntos secundarios... que no estaban exentos de ridiculo. ¿Conoces tú á mi prima la duquesa Blanca?

—Naturalmente, teniendo que salvar la vida cada quince días á su suegra...

—Tu te acordaras del carácter excepcional de mi intimidad con su madre y aun con ella durante dos ó tres años: yo acompañaba bastante a menudo á Mad. de Guy-

pañaba bastante a menudo á Mad. de Guy-

EDICION DE LA TARDE DE HOY 6 DE SEPTIEMBRE.

LA CORRESPONDENCIA ha recibido esta tarde el siguiente TELEGRAMA: Londres, 6. Ayer se verificó el anunciado meeting...

mer distrito del partido judicial de la Universidad el Sr. Martínez Aparicio.

El ministro de Ultramar está completamente satisfecho del alto personal de Ultramar, y no es cierto que esté en disidencia con ninguno de sus compañeros sobre este asunto.

Un diario hace notar que anoche se cometieron varios delitos de que se ocupó el juzgado de guardia. Nuestro apreciable colega pudo también recordar que hasta ayer noche habían pasado once días sin que se hubiera cometido en Madrid un solo delito.

En una rifa particular, en la que tomó S. A. R. la princesa de Asturias billetes por valor de 1000 rs. han tocado a dicha augusta señora unos pendientes muy lindos de brillantes. Al saber su alteza real que había sido agraciada por la suerte con el objeto rifado, lo ha regalado nuevamente a la duquesa para que los use en recuerdo suyo, ó vuelva a disponer de ellos como mejor le parezca.

El señor gobernador civil de la provincia no ha podido hoy asistir a su despacho, por encontrarse bastante molestado por los dolores de la pierna. Le deseamos un pronto restablecimiento.

Hoy no ha asistido a su despacho de la subsecretaría del ministerio de Ultramar el Sr. D. Ramon Armas, a causa de hallarse ligeramente enfermo. Deseamos su pronto restablecimiento.

En el espreso del Norte han llegado esta mañana los señores arzobispo de Granada, marqués de Pidal y el señor Marfori.

Mañana probablemente quedarán provisionales los registros de la propiedad vacantes.

Han fallecido seis personas más de las mordidas en Galicia por los lobos rabiosos.

Una carta de Chantada comunica algunos tristes detalles. En la parroquia de Santa Eugenia hay dos personas atacadas de hidrofobia, habiendo muerto otras dos.

El casero D. Lorenzo Grande, que ha sido una de las víctimas, tenía en su compañía un hijo de corta edad, que también fué mordido, y una sobrina de 18 años, la que le encerró en una de las habitaciones. Al principio se ataba a sí mismo cuando conocía que se le presentaba el accoso, desatándose luego que le pasaba, perdiendo por último el conocimiento y rompiéndose la cabeza por diferentes sitios a consecuencia de batirla contra las paredes, lo que creen algunos que le apresuró la muerte; la ropa de la cama la destrozó a mordiscos, así como una porción de ajos y cebollas que le arrojaron de orden del señor subdelegado de medicina, en virtud

de una carta que un doctor de esta facultad de Barcelona le dirigió manifestándole que los había usado con éxito satisfactorio en un hidrófobo que había asistido.

El labrador de Village que fué mordido al regresar del entierro del malogrado D. Francisco Fernandez, que se halla en el hospital de Orose, dicen que se encuentra con los síntomas hidrofóbicos.

Horrorizan los detalles que se dan oscilando los últimos momentos que han tenido los desgraciados vecinos de aquellos pueblos que han sido atacados por las fieras.

Algunos pedían un arma de fuego para quitarse la vida; otros rogaban que los matasen para no sufrir más.

El pánico continúa, porque los lobos se presentan con el mayor descaro durante las horas del día.

Tan angustiosa es la situación de aquellas parroquias, que nadie se ocupa de elecciones, y se teme que no haya representante en la diputación.

Las autoridades deben adoptar toda clase de medidas hasta acabar con los animales dañinos que tantas desgracias han causado.

La prensa de la Coruña pide a las autoridades locales en vista de la existencia de lobos rabiosos en Chantada, que se prohíba la introducción de carnes procedentes de la provincia de Lugo.

A última hora parece que trataban de presentarse en Barcelona candidatos a la diputación provincial, en frente de los adictos en los distritos de la capital, algunos señores apellidándose católicos. En los distritos rurales se esperaba refriada lucha. En el de Tarrasa lucharán un adicto, un constitucional y un demócrata.

El contraalmirante D. José Dueñas ha solicitado el pase a situación de reserva.

El día 30 de diciembre próximo se celebrará simultáneamente en Manila y Madrid la subasta para el suministro de 8000 toneladas de carbon Cardiff, y 300 de cok al apostadero de Filipinas.

Ha sido nombrado secretario canciller del consulado general de la república del Uruguay, en España, D. José María Roua y Vidal.

Dos oficiales de estado mayor han recibido encargo de levantar un plano militar de Tarragona a Reus y Lérida.

Ha sido nombrado contador de la división naval del Sur de América, el de navío de primera clase D. Rafael Riaño.

Por el ministerio de Marina se ha concedido pensión a los huérfanos del guarda-almacén de primera clase don Manuel Charavignac y Alonso Calvo Navez, padre pobre de un soldado de infantería fallecido.

—Ha sido aprobada la admisión en el arsenal del Ferrol de 91 individuos de maestranza de carpinteros de ribera y calafates.

El señor gobernador civil de esta provincia ha pasado una comunicación al presidente de la audiencia para que este dé las órdenes oportunas a los juzgados municipales de esta corte, con el objeto de que en los días de fiesta haya las mismas horas de oficina que en los de labor, para hacer las inscripciones, las defunciones y expedir los permisos para verificar las inhumaciones de los que fallecen en esos días.

La medida nos parece muy acertada y conveniente.

El día 4, después de haber la autopsia del cadáver de José Lobet y Roig, presunto autor del asesinato de la infeliz Angela Vidal, en una casa de la calle de la Paloma, en Barcelona, en agosto del año pasado, fué conducido a la última morada. Este desgraciado parece que antes de ser atacado del tifus, ya se sentía enfermo y muy abatido, sin duda por los remordimientos. De la autopsia ha resultado el convencimiento de que la muerte del citado Lobet ha sido ocasionada por una fiebre tifeidea.

En la memoria presentada por la Liga de contribuyentes de Avila se reflejan los muchos trabajos ejecutados por esta asociación en beneficio de los intereses de la provincia. La nueva junta la componen los Sres. D. Ildefonso Bernado de Quirós, presidente; D. Tomás Pérez y D. Celedonio Serrano, vicepresidentes; D. Gaspar Villaplana, tesoroero, y D. Nicolás Villaverde y D. Venancio Coellos, secretarios.

Anoche reproducimos una noticia de otro periódico sobre la reunion de los progresistas-democráticos en el distrito del Hospital. Incurriendo en errores el colega, hoy los rectificamos, y a nuestra vez los rectificamos. No es cierto que se convocara de un modo irregular; no es cierto que declararan los concurrentes más caracterizados que la junta no reconocería los acuerdos del comité, ni que se quedara en cuadro la reunion, ni que hubiera polémicas.

Anoche se reunieron en los salones de Capellanes los electores democratas-progresistas del distrito de la Universidad, eligiendo el siguiente comité:

- Presidente: D. Manuel Ruiz Zorrilla, por unanimidad. Vicepresidentes: D. José Espinosa, don Andrés Hernandez, D. Rafael Martos, don Trinidad Mata y D. Juan Prados. Secretarios: D. Manuel Arcas, D. Manuel Garcia Cernudo, D. Emilio Merán y Ordoñez y D. Julian Castellanos. Vocales: D. Alejandro Gonzalez Olivares, D. José María Escalar, D. José Hernandez Murias, D. Francisco Garcia Vila, D. Pedro Carrasco, D. Luis Doperto, don Pio Montes, D. Ramon Casavella, D. Joaquin Aguirre, D. Miguel Echegaray, don

Lázaro Gil Marconell y D. Francisco J. meau.

Un colega de Bilbao dice que en Orduña se faltaba a la ley en la cuestión electoral, y el gobernador ha suspendido la votación, pasando el tanto de culpa a los tribunales.

Paréceme que no existían censo ni listas electorales, como está mandado.

El Diario de Reus da algunos detalles del horrendo crimen cometido en Tortosa.

Una infeliz mujer de un gitano fué acerbillada a puñaladas por su marido. Este, después de haber cometido el delito, huyó, dirigiéndose por la orilla derecha del Ebro a Amposta; repesó el río, fué a la estación del ferro-carril y tomó billete para Tortosa; pero la guardia civil, avisada oportunamente, redujo a prisión al asesino, declarándose más tarde confeso y convicto.

La víctima estaba embarazada y ha dejado siete criaturas, la mayor de catorce años.

Ha llegado a Sevilla el arzobispo de aquella diócesis.

En Cádiz ha ocurrido antes de un suceso que pudo tener graves consecuencias.

La familia del ingeniero D. Jaime Font recibió desde Madrid un telegrama anunciando que dicho señor se encontraba enfermo de gravedad. En vista de tan alarmante como inesperada noticia, la señora de aquel y una hija suya tomaron el primer tren que salía, y durante la parada que se hace en una de las estaciones, se introdujo en el coche un hombre, quien les exigió el dinero que llevasen, amenazándolas con un arma. Afortunadamente no se acabaron daron la madre ni la hija; esta gritó, pidiendo auxilio, y entónces el bandido salió del coche y emprendió la fuga; pero a los pocos pasos fué detenido y entregado a la autoridad.

En el extranjero se da tal importancia al próximo congreso Filoxérico internacional de Zaragoza, que se proponen asistir a él muchas notabilidades científico-agrícolas, tales como Gaston-Bazille, Visla, Saint-Pierre, Foix Lallias, Victor Fatio, Demole, etc., habiendo nombrado ya la célebre y antigua sociedad Entomológica de Francia su comisión oficial compuesta de nuestro conocido naturalista Sr. Graells, señor Signore, el primer hemipterologista de Francia, y Sr. Lichteinstein, uno de los entomólogos de Europa que más se ha distinguido en el complicado estudio de los pulgones.

Por lo visto, el Congreso zaragozano va a tener gran importancia, si atendemos a las notabilidades europeas que se proponen asistir, y nosotros hemos oído que, por su parte, el ministro de Fomento hará cuanto le sea posible para que al regresar a su patria puedan

Ferrand en sus visitas al convento donde se educaba Blanca. Para mí aquella era una niña a quien yo amaba mucho, pero nada más. Físicamente me parecía apenas agradable... casi era a mis ojos una muñeca. La idea del matrimonio no me gustaba... Pero por un vago instinto que podía ser una aberración de fatuidad, creí apercibir que la niña me encontraba agradable y que su madre arreglaba secretamente nuestra unión como una circunstancia escrita hacia mucho tiempo en el libro del destino. Aquello me hizo tener explicaciones, complicaciones y aburrimientos, y para cortar por lo sano, dos ó tres meses antes de la época en que mi prima iba a salir del convento hice misteriosamente mi equipaje y me largué a Persia. —¡Debilidad! —murmuró Gaudrax. —Sí. —Una de tus primeras cartas me anunciaba el matrimonio de Sauves con mi prima Blanca. Bendije a Alá en la gran mezquita... Y por precaución y delicadeza quise dejar al matrimonio el tiempo de consolarse y echar raíces... Pasé un año en Persia, un año en Constantinopla, un año en el Cairo, un año... yo no sé dónde más. —En Grecia, —dijo Gaudrax. —Tienes razón; en Grecia, y vuelvo. Voy esta noche después de comer a ver a mi tía, como mi cariño y mi deber me dictaban. La acogida ha sido fría al principio; después, como es muy buena, y como su hija además es duquesa, la encontré tan afectuosa como siempre. En esto llega la duquesita. Créi notar en ella, hasta en las expansiones de la vuelta, una especie de rencor, un poco de frialdad, un poco de emoción, un poco de confusión, yo no sé qué, en fin. —¡Bah! —dijo Gaudrax, —no seas tonto; tu prima adora a su marido, y hace bien, porque es una excelente persona, muy bueno para ella, y la ha dado dos hijos divinos. —Hablas demasiado, amigo mío, —replicó tranquilamente Raul. —Figúrate que Mad. de Guy Ferrand me dejó solo con la joven duquesa... hace de esto tres cuartos de hora... Yo me apresuro a darla la enhorabuena por la dicha de que hablas... y ella me mira de frente por la primera vez, se echó a llorar y se refugia en la habitación vecina. —¡Ojalá! —dijo Gaudrax frunciendo el entrecejo. —Después volvió, afectando tranquilidad y mostrándose dulce, amigable, fraternal, pero todo esto sin naturalidad ninguna y con toda la fiebre del infierno en sus ojos. ¡Y bien! ¿Qué te parece? —Es preciso que no vuelvas a verla. —¡Bah! Es imposible, viviendo en París,

no teniendo más familia que la suya. ¡Te sueñas! —Vuelvete a Persia, entonces, —exclamó Gaudrax. —Yo no vuelvo a Persia. —¿En ese caso qué consejo quieres que te dé yo? —No te pido ninguno: te cuento un episodio interesante, de mi loca existencia, ese estodo. Mr. de Chalyx se levantó y dió un paseo a paso lento por el gabinete. —No se puede ser menos esperto que yo sobre esa materia, —replicó Gaudrax; —pero un niño podría comprender los resultados de esa aventura, dado ya el punto de partida: dentro de quince días ó de quince meses, si tú te dejas llevar por la corriente, serás el amante de la joven duquesa, que es la mujer de un hombre honrado, tu pariente y casi tu hermana, es decir, que cometerás una acción de las más malas, por la cual te rehusó mi aprobación y mi estimación. He dicho. —¡Sí! —dijo Raul interrumpiendo bruscamente su paseo. —¡Verdaderamente! ¡muy mala acción! ¿y qué es una mala acción? ¿Dónde está tu criterio? ¿Y si yo la juzgo buena? Si la duquesa me ha parecido embellecida singularmente, si me siento agradablemente atraído hacia ella por una de las más dulces leyes de la naturaleza, ¿qué otra ley, según tú, me privará de ceder a aquella? —¡El honor! —dijo secamente Gaudrax. —¡El honor! —replicó Raul alzando la voz. —Entretenos allí, mi sabio amigo. Y le indicó la puerta del laboratorio, añadiendo: —Me harás ver en el fondo de tus crisoles los elementos de que se componen todas las sustancias de la naturaleza, las fuerzas necesarias en virtud de las cuales germinan ó se cristalizan en el seno de su ciego madre. Me harás tocar con mi mano tus esferas ó tus legarismos, cada uno de los resortes que detienen a los mundos en el vacío, oponiendo la marcha fatal de toda la eternidad. Pero te desafío a que muestres en ninguno de tus libros mágicos uno solo de los elementos de la fuerza a que quieres que obedezca y que llamas el honor. ¿Por qué obedecer a una ficción? Se lógico. —Tú si que no lo eres, —respondió Gaudrax. —Si la vida de un hombre completamente libre pudiera ser desacreditada, le sería por tí. ¿Qué se reprocha a los que, como nosotros, han sacudido el yugo de todas las mitologías de la infancia humana, y que sueñan para el mundo en un porvenir de emancipación igual? Se les reprocha el suprimir los principios que hacen la unión

necesaria de todo grupo social, y de imaginarse sobre la tierra una pretendida sociedad de filósofos que sería una sociedad de brutos... ¡Y bien! A mi me incomoda, pero tú das la razón a la objeción! ¿De decir que Dios es una pura hipótesis, acabas diciendo que la virtud y el honor son ficciones sin base? ¿Eso es imbécil! ¿Acaso yo no soy un hombre honrado? ¿Encuentras alguna falta en mi vida?... ¿y por qué lo soy? Por alta-nería tal vez, y por demostrar a todos los adoradores de ese dios, que se puede ser descreído y valer mucho más que ellos valem... Si, por orgullo sin duda, pero sobre todo por lógica, aunque tú lo niegues, porque yo reconozco, en el orden moral como en el material, leyes necesarias para que la integridad de las costumbres, que es el respeto de sí mismo, la buena fé, que es el respeto de los semejantes, la justicia, la probidad, el honor, sean condiciones indispensables a las funciones de una buena máquina social... Si, reconozco esas leyes necesarias y las observo... Lo que las plantas y las estrellas hacen por instinto y fatalidad, yo lo hago por la razón... Es mi superioridad, es mi dignidad... ¡Soy hombre! —Tú eres muy activo, pobre amigo, por naturaleza, —replicó Raul. —Vives con la astutería de un monje; pero ¿por qué? ¿Porque el palido líquido que corre por tus venas desciende de los glaciales Alpes? ¿Tienes la felicidad, lo confieso, de ser casto como la luna, pero no tiene eso mérito ninguno! —Se es casto cuando se quiere, —replicó el joven sabio con fuerza; —¿Se es todo lo que se quiere... ¡tú eres una mujer! —El conde Raul alzó los hombros, hizo oír una carcajada dulce y musical, y continuó por algún tiempo su paseo en silencio y después replicó: —Tú has dicho muy bien, Luis, que no creo en Dios, fuente de toda justicia, modelo de toda virtud, sancion de toda ley moral, y por lo tanto no veo ninguna razón suficiente para vencer mis gustos, mis pecados, mis pasiones, ni aun el más pequeño apetito! Yo lo que es peor, experimento al satisfacerlos de un modo salvaje una especie de alegría malvada... me parece que quisiera estar un poco carbonizado. —Esoes, —dijo el médico riendo. —Vamos, confésalo: tú no estás lejos de esperar alguna revelación, algún milagro de ese género. ¿Quieres saber la verdad, Raul? Tú no eres incrédulo, eres un rebelde. No tienes, como yo, la convicción en tu cerebro; es la rebeldía. Un rebelde supone un creyente. Y tú que hablas de lógica, pasas tu vida pensando vengarte de un Dios, en el que no crees. —Es verdad! —dijo Raul con animación.

—Yo no tengo tan tranquila incredulidad; la mía es dolorosa y desconsoladora... Soy un rebelde, lo has dicho, y mi rota cadena hace arrojarse sangre a mis manos. Me desespero de no encontrar en el cielo el Dios de mi infancia... Le busco alguna vez con los ojos llenos de lágrimas, y no está... Se oculta detrás de las nubes del cielo, y yo quisiera, desearía que se mostrase alguna vez a mi un segundo, aunque fuera para enviarme un rayo. —¡Artista! —dijo dulcemente Gaudrax tendiéndole la mano. —Raul estrechó fuertemente aquella mano entre las suyas. —Ni artista ni mujer, —dijo, —y por desgracia radicalmente incrédulo como tú. Pero soy un hombre que tiene sangre en las venas y pasiones en el corazón. Y no sabrá nunca, mi pobre Luis, como los más heroicos argumentos de la razón son quinientos obstáculos y débiles censuelos para los faros de los sentidos y para las tempestades del alma. —Amen, —dijo Gaudrax. —Hablemos de otra cosa, —replicó Raul sentándose de repente. —He tenido hoy otra sorpresa. He reconocido en los Campos Eliseos, en un carruaje muy brillante y muy blasonado, a aquella linda criatura de quien te he hablado otras veces, que estaba en el convento al mismo tiempo que mi prima. ¿Cómo se llamaba? ¿Clotilde? El joven sabio, se levantó de repente, y aproximándose a la chimenea: —¡Clotilde Desrozais, no! —dijo firmemente. —Hoy es baronesa de Val-Chesnay, y según he oído, muy rica, muy elegante y muy buscada. —¡Cómo! ¿si ella era pobre!... ¿Qué es el marido? —Un señor bajito, feo y rabio, que se alimenta exclusivamente del polvo de los hijos pódromos... ¡no es gran cosa! Su mujer le ha desterrado de provincias dejando a su madre, y se ha venido... —Eso no me asombra... ¿Se habla de ella? —Hasta ahora, no, que yo sepa. —Eso me asombra... ¿Ve ella a mi prima? —Sin duda... La encontré a menudo en el hotel de Sauves. Se precia de tener su salón donde reune todo lo más selecto de la época... Me ha hecho el honor de contarme entre su colección: me ha invitado a sus lunas. —¿Y vas? —Una vez cada dos meses; puedes juzgar lo que me divertirá allí. La una de la noche dió en la iglesia de San Sulpicio. Raul se levantó. —La veré probablemente en casa de Blanca, —dijo encendiendo un cigarro en la lámpara; —eso me proporcionará un buen rato.

—Yo no tengo tan tranquila incredulidad; la mía es dolorosa y desconsoladora... Soy un rebelde, lo has dicho, y mi rota cadena hace arrojarse sangre a mis manos. Me desespero de no encontrar en el cielo el Dios de mi infancia... Le busco alguna vez con los ojos llenos de lágrimas, y no está... Se oculta detrás de las nubes del cielo, y yo quisiera, desearía que se mostrase alguna vez a mi un segundo, aunque fuera para enviarme un rayo. —¡Artista! —dijo dulcemente Gaudrax tendiéndole la mano. —Raul estrechó fuertemente aquella mano entre las suyas. —Ni artista ni mujer, —dijo, —y por desgracia radicalmente incrédulo como tú. Pero soy un hombre que tiene sangre en las venas y pasiones en el corazón. Y no sabrá nunca, mi pobre Luis, como los más heroicos argumentos de la razón son quinientos obstáculos y débiles censuelos para los faros de los sentidos y para las tempestades del alma. —Amen, —dijo Gaudrax. —Hablemos de otra cosa, —replicó Raul sentándose de repente. —He tenido hoy otra sorpresa. He reconocido en los Campos Eliseos, en un carruaje muy brillante y muy blasonado, a aquella linda criatura de quien te he hablado otras veces, que estaba en el convento al mismo tiempo que mi prima. ¿Cómo se llamaba? ¿Clotilde? El joven sabio, se levantó de repente, y aproximándose a la chimenea: —¡Clotilde Desrozais, no! —dijo firmemente. —Hoy es baronesa de Val-Chesnay, y según he oído, muy rica, muy elegante y muy buscada. —¡Cómo! ¿si ella era pobre!... ¿Qué es el marido? —Un señor bajito, feo y rabio, que se alimenta exclusivamente del polvo de los hijos pódromos... ¡no es gran cosa! Su mujer le ha desterrado de provincias dejando a su madre, y se ha venido... —Eso no me asombra... ¿Se habla de ella? —Hasta ahora, no, que yo sepa. —Eso me asombra... ¿Ve ella a mi prima? —Sin duda... La encontré a menudo en el hotel de Sauves. Se precia de tener su salón donde reune todo lo más selecto de la época... Me ha hecho el honor de contarme entre su colección: me ha invitado a sus lunas. —¿Y vas? —Una vez cada dos meses; puedes juzgar lo que me divertirá allí. La una de la noche dió en la iglesia de San Sulpicio. Raul se levantó. —La veré probablemente en casa de Blanca, —dijo encendiendo un cigarro en la lámpara; —eso me proporcionará un buen rato.

Levar buenos recuerdos de la galante-
ria española.

Habiase en Barcelona de la fuga de
un empleado con una suma respetable.

Créese que en este mes quedará abier-
ta al público la vía férrea entre Nieves
y Arbo, de Galicia.

El señor cardenal arzobispo de San-
tiago ya á crear un nuevo seminario
análogo al de Herbon, en el antiguo
convento de Bernardos, llamado de
Monfio, y sito á dos leguas de la ciu-
dad de Betanzos.

La junta de Dámas de honor y mérito,
presidida por la serenísima señora
duquesa de Asturias, abrirá dentro de
pocos días, en el barrio de Chamberí,
un establecimiento benéfico, con el ob-
jeto de que aprendan un oficio los ob-
jetos de familias pobres. En el me-
cionado establecimiento se instalará
por ahora, un taller de carpintería y
otro de encuadernación.

Procedentes de la Granja han regre-
sado á la corte la duquesa de Sexto,
las señoras de Roberts, Weil, García
Briz, Lastra, Navarro de los Paños y
Alvarez Guerra, las señoritas de Carri-
quirri, Morny y Cozzer y el correspon-
sal de LA CORRESPONDENCIA Sr. Vin-
centi.

Telegramas recibidos hoy en el mi-
nisterio de la Gobernación completan
las noticias de nuestra edición de la
mañana, relativas al resultado de la
constitución de las mesas para las elec-
ciones de diputados provinciales en las
provincias.

Segun los últimos datos en Puerto-
Real, el presidente elegido es indefi-
nido.

En Alicante, las mesas ganadas por
los adictos.

En Zamora, ganadas por los adictos
en todos los distritos.

En Córdoba, capital y distritos de
Montilla y Calera, ganadas por los
adictos.

En Pontevedra, ganadas por los
adictos.

En Valladolid, ocho mesas ganadas
por los adictos y dos por la oposición
en el distrito de Tordesillas.

En Arganda, ganadas por los adictos.

Esta tarde han conferenciado con el
presidente del Consejo el ministro de la
Gobernación, el Sr. Marfori y el gober-
nador militar del castillo de Monjuich.

Las noticias oficiales recibidas en los
ministerios acusan el triunfo de los can-
didatos adictos en casi la totalidad de
los distritos.

Se ha dicho que esta tarde se reuni-
rán los ministros en consejo.
No es cierto.

El contralmirante D. Jacobo Oreyro
continúa mejor de su dolencia.

Como el martes último no pudo des-
pachar con S. M. el rey el señor mi-
nistro de Marina, mañana llevará a la
firma los decretos de personal que he-
mos anunciado.

Con motivo de las desgracias ocur-
ridas en las obras de la nueva Es-
cuela de Veterinaria, algunos colegas
suscitaron á las autoridades adminis-
trativas porque no adoptan alguna medi-
da para evitar que estos hechos se re-
pitan con tanta frecuencia.

En este punto saben muy bien nues-
tros apreciables colegas que poco pue-
de hacer la autoridad gubernativa,
pues se trata de intereses particulares,
y solo á la autoridad judicial corres-
ponde imponer el correspondiente cas-
tigo, á los que con notoria impruden-
cia construyen un andamio que no ofre-
ce las garantías de seguridad necesar-
ias, conforme aconsejan los adelantos
científicos.

ESTADO DEL TIEMPO.

La depresión procedente del Océano se
desplaza rápidamente hacia Levante y las
altas presiones invaden el Centro y Occiden-
te de Europa donde se ha establecido el
régimen anti-ciclónico que predomina en la
Península. Una depresión avanza del Atlán-
tico á las islas británicas y bajo su influen-
cia las curvas de iguales presiones cam-
bian de orientación. Es probable que per-
sista el buen tiempo y que haya algunas
lambertadas locales.

Ayer domingo, la mayor presión, 769 mi-
límetros, estaba circunscrita al Escorial

MODAS DE NIÑOS.

El camail con capucha, recuerdo del
siglo XIII, ha hecho este verano la de-
licia de las señoras y de los niños: ellas
van envuelto su talle en este gracioso
abrigo y los niños pequeños casi toda
su gentil figura. Generalmente hácese
estos abrigos para los niños en paño
pequeño ó mastic, con pespunte de seda y
botones de nacar, adornando la espalda
del abrigo una pequeña capucha que
dá cierta importancia á esos hombres
y mujeres en miniatura. Nos hablan de
Paris de un pequeño caballero de cinco
años, vestido de blanco y envuelto en
un abrigo de paño blanco también, con
doble fila de botones y la capucha for-
zada de raso azul, que armonizaba per-
fectamente con las medias de hilo azul
pálido y el echarpe azul que adornaba
el sombrero de paja de Italia, con plu-
ma de igual color.

Los niños llevan cada día más borda-
dos, y los vestidos cubiertos de entre-
doses y guarniciones, parecen nuevos
cada día, según la profusión con que se
reciben: sobre estos vestidos un echarpe

y Valladolid. La menor, 763, pasaba por la
Coruña. Las curvas de nivel están orienta-
das de Sudoeste á Nordeste, y las presio-
nes decrecen hacia el Océano. Cielo en
general despejado. Lluvia en Logroño,
Málaga y Santander. Vientos del Nordeste y
Sudoeste. Mayor temperatura á las nueve
de la mañana, 33 grados en Alicante. Men-
or, 19, en la Coruña. Máxima en Madrid,
33. Mínima, 16. Gran oleaje en el Estrecho.
Tranquilos ambos mares.

ESPECTÁCULOS PARA MAÑANA.

JARDIN DEL BUEN RETIRO.—8 1/2.—
(Beneficio de los Sres. Lierna y Mangiagli-
ni.)—Señoritas de Ceñil.—Picio, Adán y
Compañía.—Picio y Adán se despiden.—
Don Abdón y don Senen.—Intermedios
por la banda de Ingenieros dirigida por el
Sr. Maimó.

PRINCIPE ALFONSO.—9.—El lucero del
alba.—Madrid y sus afueras.

VARIEDADES.—8 1/2.—Trapisondas por
bondad.—Por un inglés.—Un almuerzo
para dos.—Pobre porfiado.

ESLAVA.—8 1/2.—Ceñil.—Lanceros.—
El iracundo.—Salón Esclava.

RECEROS MATRITENSES.—(Fuencar-
ral, 93.)—8 1/2.—Una vieja.—Los dominios
verdes.—Los dos Leonés.

INFANTIL.—7 1/2.—El asno del tío Can-
quirri.—Un paseo por Madrid.—El corazón
de un torero.—La suripanta Camila.—Be-
lenes.—Baile.

RISA.—(Estudios, 9.)—8.—Tendido nú-
mero 4.—Vivir sin comer.—Baños de mar.
—Baile.

LICEO DE CAPELLANES.—8 1/2.—
—La casa de campo.—Las macarenas.—
Aqui se abraza.—La rosa azul.—Gimnasia.
—U. de L.

CIRCO DE PRICE (calle de las Infantas).
(Moda).—9.—Grande y variada función de
ejercicios ecuestres y gimnásticos, en el
que tomarán parte los hermanos Kulper y
todos los principales artistas.

GRAN VELOCÍPEDO MANEGE.—Junto
al Des de Mayo.—Carrera desde las 7 de la
tarde.

BUFITOS MADRILEÑOS (Guñol), junto
al Des de Mayo.—Funciones desde las 5
de la tarde.

QUINOL (Salón del Prado frente á Nep-
tuno).—Funciones todos los días desde las
cuatro de la tarde.

BOLSA.—COTIC. OFIC. DE 6 SETBRE.

Table with columns: FONDOS PUBLICOS, ÚLTIMO PRECIO, Del 4., Del 6.

EDICION DE LA NOCHE

DE HOY 6 DE SETIEMBRE.

En medio del mayor orden, se han
verificado hoy en los respectivos cole-
gios de esta corte las operaciones para
las elecciones de diputados provinciales.
El escrutinio ofrece el siguiente re-
sultado en cada uno de los distritos:

- Palacio. D. Dionisio Revuelta, 241
votos; y D. Tomás Melgar, adic-
to, 103.
- Centro. D. Carlos Prast, A. 67; y
D. José María Verdes, A. 134.
- Hospicio. Señor conde de la Rome-
ra, A. 226; y D. Gabino Stuyeh, A. 131.
- Congreso. D. Ramon Sanchez Meri-
no, A. 124.
- Inclusa. D. Pascual María Masa,
A. 171; y D. Rafael S. Martin, de opo-
sición, 12.
- Hospital. D. Roque Labajos, A. 322.
- Universidad. D. Francisco Mart-
nez Aparicio, A. 42; D. Sergio Martínez
del Bosch, de O. 129; y D. Fernando
Mellado, A. 202.

de color es el complemento de la ele-
gancia; y para utilizar estos trajes, li-
geros hasta cierto punto, son muy úti-
les los abrigos antes indicados. Hácese
otros muchos vestidos para niños
con los delantales ó plastones bordados
á punto ruso con azul ó encarnado, bien
en dibujo entero, bien alternando el
mismo estilo de entre-doses y guarnicio-
nes. Se ha intentado introducir en es-
tos bordados, lo mismo para adornar
trajes de niños que de señoras, los bor-
dados de tres colores; pero el buen gos-
to ha triunfado del estravio y solo se
admiten de gris: azul y marrón, oro y
azul, rosa y gris, etc.

Segun haciéndose para niños muchos
vestidos con plastón plegado, y para las
niñas que ya pasan de siete años, se
hacen las faldas plegadas á la inglesa
y la túnica encima de una ó otra for-
ma; á veces es fruncida en sentido ver-
tical como las de las señoras, otras for-
ma echarpes anudados á un lado sobre
la falda plegada completando el traje
coraza ó casaca lisa y á veces túnica
fruncida en el talle y con frunces en la
falda. En colores se llevan para las ni-
ñas colores demasiado serios, ó el tono

Han tomado parte en la votacion de
hoy 1830 electores.

Hoy ha sido recibido por SS. MM.
y AA. RR. el ilustre hombre público
Sr. D. Manuel Silvela, quien ha perma-
necido largo rato en la regia estancia.

La vizcondesa de Campo Grande se
encontraba hoy muy grave y temiese
un desenlace funesto en la enfermedad
que hace tiempo la tiene postrada en el
lecho.
Deseamos su restablecimiento.

Esta tarde se nos ha dicho por algu-
nos amigos del conde de Puñonrostro,
que son muchas las adhesiones y felici-
taciones que ha recibido á su circular
el presidente accidental de la junta di-
rectiva del partido moderado-histórico,
y que de ellas se hablará, y se conocerán
en tiempo oportuno.

El Noticiero Universal, periódico que
se publica en esta corte á días alternos
bajo la dirección de D. José Laza y Ru-
te, ha sido autorizado para tratar de
asuntos políticos.

Nuestro compañero en la prensa
Sr. Sanz Pastor, redactor de la Iberia,
ha pedido autorización para publicar
un semanario político satírico con el
título de Satánis.

Por el ministerio de Fomento se han
adoptado las siguientes resoluciones:

Determinando el tiempo y forma de pro-
bar la paleografía los alumnos del nota-
riado.

Dejando sin efecto la real orden nom-
brando á D. Casimiro del Valle para pro-
fesor de la escuela de Minas.

Prorogando á D. Vicente Andrés y An-
drés el plazo para tomar posesion de la
cátedra de análisis matemático de Barce-
lona, y al de Zaragoza D. Francisco
Criado.

Nombrando por concurso caedrático
de anatomía quirúrgica de Zaragoza á don
Francisco Arpal.

Nombrando auxiliares de derecho en
Oviedo á D. Gerardo Berjano y D. Marce-
lino San Roman.

Segun las comunicaciones recibidas
en la dirección general de Obras públi-
cas, el servicio de trenes se halla hoy
en el siguiente estado:

Continuase haciendo el trashedo en
el kilómetro 226 de la línea de Zarago-
za, sitio denominado Los Chorros, sien-
do este el único punto de las líneas en
que hay interrupcion.

En la línea de Bilbao, á consecuencia
de un golpe de agua que descargó una
tempestad en el kilómetro 20, se llevó
una alcantarilla de muy poca luz, por
cuyo motivo los trenes tienen que tras-
bordar sufriendo un retraso de consi-
deracion.

Desde el día 13 al 25 del corriente, de
siete á diez de la noche, está abierta la
matricula para las enseñanzas de arte-
sanos en las siete secciones de la escue-
la de Artes y Oficios.

Ha sido nombrado escribano de ac-
tuaciones de Palma de Mallorca D. Jo-
se Perello y Maimó.

En el primer despacho quedarán pro-
vistas las vacantes que existen en la
magistratura.

Por el señor marqués de Torneros se
ha pasado hoy una comunicacion á los
tenientes de alcalde, remitiéndoles cien
ejemplares de una cartilla titulada
Nuevo contador del sistema métrico-de-
cimal, con objeto de que las reparten
en sus distritos para hacer más fácil el
planteamiento y ejecucion de dicho sis-
tema.

Sabemos que el señor marqués de To-
neros se propone aplicar el texto riguro-
so de la ley á todos aquellos comercian-
tes que en el término preciso de este
mes no verifiquen sus operaciones con
arreglo al nuevo sistema.

El Sr. D. Juan José García Velloso,
administrador de beneficencia en Navar-
ra, y de quien tenemos informes que le
favorecen por su inteligencia y labo-
riosidad, ha publicado un folleto sobre
el congreso internacional de Beneficen-
cia en Milan, haciendo consideraciones
muy oportunas sobre su utilidad y con-
veniencia. Dicho importante trabajo lo
dedica á los señores que componen la
junta de beneficencia de Navarra.

Esta tarde ha pasado por la Casa de
Campe toda la real familia.

En la reunion celebrada en el distri-
to de la Latina por los electores pro-

blanco que ha sido el dominante este
verano en las telas Surah y velo de re-
ligiosa; pero para el otoño estos colores
claros se sustituirán con el azul pana.
el color mastic y hoja seca, el eliotropo
y el color nutria.

El calzate de bota es preferible al
zapato, muy particularmente ya para
el tiempo que se acerca, no obstante de
hacerse algunos zapatos á la inglesa
con gran lazo que indistintamente usan
los niños y niñas: pero la bota, que su-
jeta más el pie, permite sentarle mejor
haciéndolas preferibles para la primera
edad.

En sombreros hay la misma varia-
dad recomendada en los meses anterior-
es; pero el sombrero Mosquetero y el
Directorio son los más generalizados
para las niñas así como el marinero
para los niños cuando llevan el traje
correspondiente, traje siempre de buen
gusto para niños de cinco á siete años,
ó el mandarín de paja inglesa. Ahora
describiremos alguno de los modelos
del último figurín.

Fig. 1. Vestido para niña de doce
años.— Vestido de lana religiosa, azul
pálido y surah azul pavo; falda figura-

gresiatas-democráticos, fué nombrado
presidente efectivo del comité D. Ma-
nuel de Llano y Peral, y vicepresiden-
tes D. José Perez Negro y D. Fermín
Morcillo.

Leemos en un periódico de Lisboa
que el famoso bandido José Moreno Re-
yes (a) Gareco, cuya estradicion se fe-
lizó y obtuvo del gobierno portugués,
salido de aquella capital hace unos días
para ser entregado en la frontera espa-
ñola á nuestras autoridades, y al llegar
á la estacion del Entroncamiento pidió
permiso para entrar en una casa de la
estacion. Le fué concedido, pero queda-
ron á la puerta vigilándole dos agentes
de policia. Momentos despues salió rá-
pidamente José Reyes y dando un em-
pujon á los agentes, huyó repentina-
mente á lo largo de la via con tal rapi-
dez que si no hubiera sido porque le de-
tuvo un empleado del ferro-carril que
venia en sentido contrario, difícilmente
le hubiesen alcanzado sus perseguido-
res.

El ministro de Estado ha puesto hoy
á la firma de S. M. una propuesta de
condecoraciones.

Han despachado tambien con S. M.
los ministros de Gracia y Justicia y de
la Guerra.

Esta tarde ha estado en Palacio á
ofrecer sus respetos á los reyes el gene-
ral Martínez Campos.

Hoy se ha celebrado en Madrid y en
Palencia la subasta para las obras de
encauzamiento del río Pisuerga en Ite-
ro de la Vega, resultando la proposicion
mas ventajosa á favor de D. Lorenzo
García Benito, vecino de esta corte.

Esta tarde hemos visitado á las cuatro
mujeres que ayer fueron heridas en la
calle del Espíritu Santo, y que se hallan
asistidas con gran esmero en la casa de
socorro en donde hubo necesidad de in-
stalarlas, porque en el hospital de la
Princesa, adonde fueron conducidas
despues de hacerles la primera cura, no
fueron admitidas, segun parece, por falta
de camas.

El estado de las heridas era esta
tarde relativamente satisfactorio, y solo la
esposa del criminal inspiraba mayor
cuidado, por efecto de la conmocion ce-
rebral que sufrió en la caída.

La esposa del Manuel Rodríguez tie-
ne una herida incisa en la region cervi-
cal, que interesa la piel y tejido celu-
lar. Se llama Bernarda Rodríguez, tie-
ne cuarenta años, natural de Osalde
(Lugo), y vivia en la calle del Rubio,
núm. 45 dupdo., guardilla, como igual-
mente las otras tres víctimas.

La hija del agresor y de Bernarda
Rodríguez, llamada Consuelo, de 16
años, y de rostro muy agraciado, tiene
una herida incisa, de dos pulgadas, en
el pecho derecho, que penetra hasta la
cavidad torácica, y otra tambien incisa,
de un centimetro, en el dedo anular
derecho.

La otra mujer, llamada Ramona de
Arza, de 50 años, natural de Muria (Ala-
va), tiene tambien una herida incisa
que penetra en el lado de la cavidad to-
rácica y otra herida de la misma clase
y de dos centímetros, en la region cer-
vical.

La hija de la anterior, jóven de 13
años de edad, y tambien de agradable
semblante, recibió una herida incisa de
tres centímetros de estension, en la par-
te media é interna del brazo izquierdo.

Los médicos que estaban ayer de
guardia en la casa de socorro del dis-
trito de la Universidad, se hallan en-
cargados de la asistencia de las cuatro
enfermas, á quienes no falta ninguno
de los recursos que exige su estado,
pues todos los profesores de dicha casa,
que se han interesado por las desgra-
ciadas víctimas, no omiten medio para
conseguir su completo restablecimiento
á toda costa; siendo tambien digna de
elogio la conducta del Sr. D. Manuel
Darriba, presidente de dicha casa, que
desde el primer momento hizo se pro-
porcionaran todos los recursos necesar-
ios, dedicando palabras de consuelo á
las pacientes.

Segun nuestros informes, hace algun
tiempo que la Bernarda Rodríguez tu-
vo necesidad de separarse de su espo-
so, llevándose á su hija, porque aquel
habia manifestado, respecto de su hija,
inclinaciones que la naturaleza rechaza,
y la razon no acierta á comprender.

Estas desgraciadas fueron á vivir en
compañia de la Ramona Arza, en la
calle del Rubio, número 45, y ayer tar-

de por un plgado de surah y túnica de
lana abierta sobre delantera de surah
como el plgado del borde, y fruncida
de los costados como á mitad de falda,
despues de abrir en el pecho con solapa
chal sobre plastón de surah bullonado,
lo mismo que la delantera; la túnica
junta del talle con dos botones, y la
guardecen por delante y en la manga
plgados de la misma tela; medias azul
pavo y zapato á la inglesa, gran cuello
liso y sombrero chino de paja de Ma-
nila con lazos azules.

2. Traje para niña de catorce años.
—Vestido estampado de muelina de la-
na sobre falda de tela lisa plegada á la
inglesa; la túnica, que lleva plgado de
tela lisa, va recogida á la izquierda con
grandes lazadas de cinta, y completa el
traje casaca de la misma tela estampa-
da y sombrero de paja gris forrado de
surah granata.

3. Vestido para niña de siete años.
—Es de lana gris y foulard eliotropo;
la falda de la primera de las dos telas
va plegada en el bajo y tiene volantitos
plisés por delante, abriéndose encima
gran chupa-chaleco de surah eliotropo
con encajes blancos que forma una do-

de el Manuel Rodríguez encontró á las
cuatro y emprendió con ellas á puñala-
das, hasta que pudo ser sujetado por
varios transeuntes y los guardias, sea-
ndo decimos en la edición de la ma-
ñana.

El criminal, en presencia de sus víc-
timas, confesó su delito, y al ser con-
ducido á la cárcel se hallaba completa-
mente sereno.

En la capilla Real se están colocando
12 tribunas para los personajes que han
de presenciar el bautismo del futuro
vástago de la corona. Si este es princí-
pe se verificará la ceremonia religiosa
ocho días despues de su nacimiento, y
si es infanta al día siguiente del en que
venga al mundo.

Las honras fúnebres por el eterno
descanso de las víctimas del regimien-
to de Valencia, celebradas hoy en la
iglesia de San Miguel de Vitoria, han
sido solemnes. Ha asistido el goberna-
dor de Alava.

Nos dicen de Algeciras que el cañón
de 100 toneladas que tratan los ingleses
de montar en la plaza de Gibraltar,
reunidas las condiciones necesarias para
batar impunemente desde aquel punto
la plaza de Algeciras, pues en las últi-
mas experiencias de esta pieza llevadas
á cabo en la Spezia (arsenal de Italia)
ha alcanzado el proyectil una distancia
de más de 10000 metros con una carga
de 229 kilos de pólvora.

La distancia entre Gibraltar y Alge-
ciras es de unas cuatro y media millas
menos que el alcance del citado cañón.

El aumento de la renta de tabaco en
la provincia de Cádiz ha sido en el mes
de agosto último, de 2519226 pesetas,
ó sean 6941934 más que el de igual mes
del año anterior.

Este aumento se debe principalmen-
te á la vigilancia ejercida por los bu-
ques guarda-costas.

Mañana llegará á Madrid, proceden-
te de Fuentelapeña, D. Domingo More-
no, individuo de la junta directiva del
partido moderado, que ha pasado unos
días en compañía de su amigo particu-
lar y político D. Claudio Moyano.

Indicase para el mando del cañón
Pelicano al teniente de navio de pri-
mera clase D. José de la Puente y Ba-
sabe.

En el ministerio de la Guerra se ha
recibido hoy el siguiente telegrama de
general encargado del ejército del
Norte:

Vitoria, 6.
Acaba de tener lugar una misa de re-
quiem en sufragio de las víctimas de Lo-
rono, con asistencia de la diputacion, go-
bernador y empleados civiles, ayunta-
miento, autoridad judicial y eclesiástica y
todos los cuerpos é institutos de esta guar-
nison, habiéndose hecho los disparos de
ordenanza. En Burgos, segun telegrama
que acabo de recibir, se ha hecho lo
propio.

Se ha declarado la fiebre amarilla en
el buque de guerra Alkmaar, surtofoes
Curacao. Los cien hombres que compo-
nen su tripulacion han sido conducidos
á un lazareto y los atacados al hospital.
De las 18 víctimas de tan cruel enfer-
medad han muerto un oficial y cuatro
individuos.

Se han tomado las medidas sanitarias
de rigor.

Tercer aniversario.
Todas las misas que el 7 del cor-
riente se celebren en la iglesia de la
Concepcion (barrio de Salamanca)
por los señores sacerdotes adscritos
á la misma, serán aplicadas por el
eterno descanso del alma de
La señora
D. MARIA MATILDE DONATO Y CASTRO,
que falleció el 7 de setiembre
de 1877.
Su viudo, hijos é hijo político su-
plican á sus parientes y amigos la
encomienden á Dios.

A mediados de octubre comenzará el segundo ejercicio de oposición a las plazas de aspirantes a registros de la propiedad.

No obstante lo que se creía, hoy no se ha recibido en el ministerio de Ultramar el correo de Filipinas, que debe traer noticias detalladas de los terremotos habidos últimamente en aquel archipiélago.

En los centros oficiales no se conoce la causa del retraso.

La Revista de la sociedad Económica Matritense dedica en su último número un notable y extenso estudio necrológico a su digno socio el eminente poeta D. Juan Eugenio Hartzenbusch. Dicho trabajo lo suscribe el infatigable publicista D. Nicolás Díaz y Pérez, y es curioso por la serie de noticias nuevas que tras a la memoria, noticias poco desconocidas hasta para los más íntimos amigos del Sr. Hartzenbusch.

Ha sido recibido por S. M. la reina madre nuestro amigo el diputado señor Belmonte.

El patriótico y sentido artículo que ha publicado en los periódicos de San Sebastián el Sr. Martínez Gineza, y titulado San Sebastián contra Arcachón, defendiendo a la hermosa playa y ciudad española de los injustificados ata-

ques contenidos en una correspondencia de Arcachón, ha merecido el asentimiento general.

Se acaba de inventar en Inglaterra un instrumento llamado topofono para conocer la dirección de donde proviene el sonido. Este instrumento, si las esperiencias demuestran su eficacia, ha de ser de grandísima utilidad para la marina.

La Revista de la sociedad Económica Matritense publica en su último número los programas para los dos certámenes públicos nacionales convocados por la real sociedad Económica de Amigos del País de Granada, y por la sociedad Económica de León, el primero de los cuales tendrá lugar en 10 de diciembre próximo, y el 1.º de enero de 1881 el segundo.

La empresa del teatro de Lara, para evitar todo género de abusos, ha obligado a los revendedores abonados, a no exigir del público más que medio real de aumento en las localidades por ellos revendidas, dando por consiguiente derecho a reclamación inmediata, caso de que intentaran pedir mayor exceso.

Mañana martes se dará en el circo de Price la primera fashionable soirée de la segunda serie.

La función será escogida y se dará el número que tanto gusta, denominado Competencia de saladores.

La concurrencia a los Recreos Matritenses es cada noche más numerosa y escogida. Los dominos verdes, obra sin pretensiones, tiene una música entormentada española, que todas las noches se hace repetir entre nutridos aplausos, con especialidad las malagueñas que canta la señorita Díaz y los panaderos el Sr. Cruz, con el coro. La característica señora Pastor interpreta admirablemente esta obra.

Los dos leones, puesta anoche por primera vez en este teatro, ha de proporcionar entradas, pues es una obra llena de gracia y bien interpretada por todos los artistas.

La temperatura tan agradable que en estas noches se experimenta en el local y la comodidad que sus localidades ofrecen, contribuyen mucho para que el público muestre predilección a este modesto teatro, propio de la estación actual.

La casa editorial de los Sres. Góngora acaba de poner a la venta el tomo segundo de la notable obra de Merivale titulada Historia de los romanos bajo el imperio, que puede considerarse como la continuación y el complemento del célebre libro de Mommsen «Historia de Roma» (bajo la república), cuya versión castellana ha publicado la misma casa. En este tomo, que es el 16 de la Biblioteca Histórica, se anuncia como próximo a ponerse a la venta el tercer tomo de la misma obra.

PAGOS.—La Caja de Depósitos ha acordado los siguientes para el día 7: Intereses de efectos públicos en depósito.—Primer semestre de 1880.—Renta perpé-

tua interior, carpetas 1481 a 1488 de señalamiento.—Obligaciones generales por ferrocarriles, 1196 a 1191.—Amortizable al 2 por 100 interior, 263.—Inscripciones al 3 por 100, 18 y 19.

Segundo trimestre de 1880.—Bonos del Tesoro, 236.—Obligaciones de aduanas, 46. Cuyas carpetas son las últimas presentadas a señalamiento hasta la fecha.

La dirección de la Deuda satisfará el importe de intereses y amortización en los siguientes días:

Día 9. Renta perpétua interior, vencimiento de 30 de junio de 1880, f. 2923 al 2994.

Día 10. Vencimiento de 1.º de enero de 1880.—Renta perpétua al 3 por 100 interior, f. 2923 al 2994.

Día 11. Proposiciones admitidas en la subasta ordinaria de renta perpétua al 3 por 100, celebrada el 20 de agosto último.

También ha dispuesto la dirección de la Deuda que el 7 se entreguen los valores de conversión de débitos, de resguardos de recibos y de residuos del empréstito de 173 millones de pesetas, y de cupones de deuda interior de los cinco vencimientos, que no han sido recogidos, a pesar de los llamamientos hechos al efecto.

SUBASTAS.—El 5 de octubre, adjudicación de las obras en la torre de Pentón en el museo de Artillería, tipo máximo 13700 pesetas.—Id. las de la administración Económica de Murcia.—El 5 de octubre, construcción de un matadero, locales para po-

sito, casa-cuartel y carnicería y locales para dos escuelas en Vilches, tipo 99-016 pesetas.

VACANTES.—La notaría de Caura.—Una escribanía de actuaciones en Ventrell.

BOLETIN RELIGIOSO. SANTO DE MAÑANA.—Santa Regina, vírgen y mártir.

CULTOS.—Se gana el jubileo de Cuarenta Horas en la parroquia de Santa María, donde de continúa la octava de Nuestra Señora de la Almudena; a las diez será la misa mayor con sermón, que predicará D. José Vígter, terminando con letanía, salve y reserva.

—En la parroquia de San Sebastián habrá misa mayor con sermón que predicará D. Manuel Uribe, y por la tarde vísperas solemnes. Después del toque de Oraciones se cantará una solemne salve a Nuestra Señora de la Misericordia, preparación de su festividad.

—Continúa celebrándose la novena de Nuestra Señora de Covadonga en la parroquia de San Luis.

—En la parroquia de San Millán continúa la novena de la virgen de Guadalupe.

Visita de la corte de María.—Nuestra Señora de la Virgine Pastora en la Iglesia de San Antonio del Prado 6 en San Millán.

GHARADA. Aunque es tan primera-tercia segunda pariente todo, si dos-tres que le dos-pima dos-nove, malo me pongo. Solucion de la anterior: TESORO.

VOLENTAD DE SU DUEÑO
Ay en subasta, estrajudicial, se vende una casa sita en Alameda de Henares, calle de San Juan, 23. La subasta tendrá lugar en dicha ciudad el 19 de setiembre ante el notario D. Gregorio Azana, calle Nueva, 10, a las doce de la mañana.

HERNIAS
Québraduras, relaciones de la matriz. Curación con los infalibles parches Ribc. Dr. Mir, Hornos de la Mata, 45, pral.

DIANO VERTICAL MUY BUENO Y BARATO. Madera 83, bajo.

DIANO PALISSANDRE, VERDADERO, etc. Ciudad-Rodrigo, núm. 2, 1.

MA PARA CASA DE LOS PADRES. Lavapies, 39, 1.

BARCO, 18, PRAL. IZQDA. Dhuéspedes desde 8 rs. 1

SEÑORA SOLA CEDE HABITACIONES amuebladas a una familia. Jardines, 36, 2.º izq. 1

MA DE CRIA, CASADA, LECHO de un mes. Callejon del Mellizo, 5, pral. núm. 4

IGNORANDOSE EL PARADERO del Sr. D. Miguel Yebra, se le cita por segunda vez para asumir los que le interesan a casa del testamento de la señora Doña Casimira Yebra (que en paz descanse), calle de Fuenarrabal, núm. 8, platería del señor D. Agustín Pineda. 1

MATUTE, 11, 2.º HUESPEDES y 8 rs, exterior. 1

ALMONEDA DE ALGUNOS muebles. Calle de la Habana, 11, pral. deca. de 9 a 3. 1

DINERO A LOS EMPLEADOS de Gobernación y demás ministerios. Gato, 5, 3.º, de 9 a 11.

EN PRECIO MODICO HAY un gabinete con alcoba para uno y dos caballeros. Fuentes, 8, piso 4.º

ES MEJOR QUE UNA FONDA LA POSADA DEL PEINE.

El centro de Madrid, calle de Postas.— Hospedaje, desde 4 reales.

COLEGIO PRIVADO DE 2.ª enseñanza de Linares.— Se hallan vacantes en el mismo tres plazas, dotadas con el sueldo anual de 4750 pts., pagadas por mensualidades vencidas correspondientes dos a la sección de letras y una a la de ciencias, que han de proveerse un licenciado o doctor de las respectivas facultades, teniendo en cuenta que la plaza vacante de la sección de ciencias lleva la obligación de explicar uno de los cursos de matemáticas, historia natural con principios de fisiología e higiene y agricultura, y de las dos de letras, una retórica y poética y psicología, lógica y filosofía moral, y la otra, geografía general y particular de España, las dos historias y una de las lenguas vivas señaladas en el real decreto de 13 de agosto último.

Las solicitudes, acompañadas de los documentos demostrativos de la aptitud legal y demás antecedentes que puedan convenir a los interesados, se podrán dirigir hasta el 16 del actual al que suscribe, calle del Pontón, núm. 26.

Linares 1.º de setiembre de 1880.— El director, Francisco Gomez del Castillo.

HALLAZGO
A la persona que hubiera encontrado un imperdible de oro, que puse 26 de abril, y que se perdió la noche del 3 de setiembre en el Circo de Price (calle de las Infantas), o desde este punto a la calle del Amor de Dios, núm. 18 y 15, pral. izqda., y se sirva entregar en dichas señas, se la gratificará con 300 reales.

Primer aniversario.
EL SEÑOR
DON ANTONIO YORDI Y LOPEZ
falleció el día 8 de setiembre de 1879.

R. I. P.
Todas las misas que se celebren el día 7 del corriente en la iglesia de las Descalzas Reales, serán aplicadas por el eterno descanso de su alma.

Su viuda, hijos y demás familia, ruegan a sus amigos le encomienden a Dios.

XVII ANIVERSARIO.
EL SEÑOR
D. JOSE SANTA MARIA ILLERA,
DEL COMERCIO,
falleció el 7 de setiembre de 1863.

R. I. P.
Sus hijos D. José y D.ª Manuela ruegan a sus amigos se sirvan encomendar a Dios el alma de dicho señor (Q. S. G. E.)

Por el eterno descanso del mismo serán aplicadas las misas que en la iglesia de San Luis Obispo celebran los señores sacerdotes adscritos, el martes 7 del corriente.

La señora
D.ª MICHAELA CASASOLA Y BUENO, viuda de don Ramon de Taranco, ha fallecido el día 30 de agosto, a las diez de su mañana.

R. I. P.
Sus hermanos políticos, primos, sobrinos y albaceas testamentarios, ruegan a sus amigos se sirvan encomendar a Dios y asistir al funeral que en sufragio de su alma se celebrará el día 7 del actual, a las diez de la mañana, en la iglesia parroquial de San Ginés, en lo que recibirán especial favor.

El duelo se despide en la iglesia.

Por disposición de la finada no se reparten esquelas.

POR PAPELETAS DEL MONTE se da el 50 por 100. Préstamos sobre alhajas, muebles y libros Cruz, 37 y 39, pral. izq.

COLEGIO ESPAÑOL DE DENTISTAS.
Queda abierta la matrícula hasta el 1.º de octubre.

SE VENDEN DOS MAGNIFICOS armarios de librería, una ducha y otros muebles. Argenteola, 19, A.º izqda.

GABINETE-ALCOBA, SORDO 15, principal izquierda. 1

SE VENDE DUCHE SOCIAL ble, con pesante, puzpillo y capota. Alcoa, 62, tienda. 1

SE CEDE UN GABINETE. — Concha, 5, 2.º izqda. 1

SE CEDE UN GABINETE CON alcoba, casa particular. La-Ilesta, 20, 2.º.

MA PARA CASA DE LOS padres. Segovia, 44, port. 1

HA CEDE FALTA OFICIAL Encuadernador. Paz, 7. 1

MA PARA SU CASA, BARCO, 31, paño. 1

ZAPATERIA, SE TRASPASA. — Luna, 22, informarán. 1

PERDIDA DE UN LLAVERO con llaves pequeñas y medianas, una dorada. En la portería, calle del Prado, 29, darán las gracias y el hallazgo. 1

SE DESEA UNA BUENA CO- cina. Tetuan, 13, bodega, darán razón. 1

MA PARA CASA DE LOS padres. Fé, 6, 2.º. 1

HABITACIONES PARA CA- balleros. San Bernardo, 13, octo. 3.º izqda. 1

A LOS GANADEROS
El remedio específico contra el mal del bazo, tífis o sanguífelo, inventado por el licenciado D. Fernando Sepúlveda, premiado por la Asociación general de ganaderos del reino, se vende en Brihuega, farmacia del autor; en Madrid, en la droguería de hijos de C. Uzur, un. Imperial, 1; en la farmacia de D. José M.ª Moreno, calle Mayor, 23; y en otros depósitos de España; el bote para 100 cabezas a 20 rs. 1

QUINTO ANIVERSARIO.
El señor
DON RAMON DE BAEZA Y ASTRAUDI,
falleció el 7 de setiembre de 1875.

R. I. P.
Todas las misas que se celebren el día 7 del actual, en el oratorio del Espíritu Santo, por los señores sacerdotes adscritos a dicha iglesia, se aplicarán por el eterno descanso de su alma.

Su madre y hermanos ruegan a sus amigos se sirvan encomendarle a Dios.

CARTILLA DE LAS NUEVAS PESAS Y MEDIDAS al alcance de todos con el modo de determinar el precio que corresponde a cada una y ejemplos de diversos géneros, por D. Manuel P. Angulo.

Se vende en la librería central, calle del Príncipe núm. 22, Madrid.

SE PIDE UN AGENTE QUE tenga clientela establecida entre los hiladores mecánicos constructores de máquinas, etcétera, para artículos de fábricas de hilados. Se exigen referencias. Dirigirse Box, 129, general Post Office, Manchester.

SE DESEA TOMAR 12000 PE- setas sobre finca en Madrid, al 6 por 100. La persona que le convenga dejar las señas de su casa, calle de Toledo, 88, ultramarinos. No se tratará con corredores. 1

R. I. P.
Todas las misas que se celebren el día 8 de setiembre en las iglesias de Calatravas, San Antonio del Prado y Caballero de Gracia, se aplicarán por el alma de
LA SEÑORA
D.ª CONCEPCION PEREZ MOLTO,
VIUDA DE GARCIA,
QUE FALLECIÓ EL DIA 3 DE AGOSTO DE 1880.
Sus hijos, nietos, hermano y demás parientes, ruegan a sus amigos que la encomienden a Dios.
En el oratorio del Cahallero de Gracia estará de manifiesto, durante todo el día, el Santísimo Sacramento.

QUIEBRA ASTORT, HERMANOS.
La sindicatura avisa a los suscritores de las obras que la casa publica, que desde 1.º de agosto pasado pueden pedir la continuación de las obras a que estaban suscritos. La correspondencia a los síndicos. Alto de Monteleón, Madrid.

COLEGIO DE SAN JOSE DE PRIMERA CLASE.
Director-proprietario, D. CASTO DE MIGUEL Y VIGURI.
Barrio-Nuevo, 5, principal.
Este antiguo y acreditado centro de enseñanza, que tantas y tan honrosas tradiciones cuenta entre los demás colegios de esta corte, se halla incorporado al instituto de San Isidro más de veinte años hace, y está montado a la altura de los primeros en su clase. POSEE MAGNIFICOS Y BIEN SURTIDOS GABINETES DE FISICA, QUIMICA E HISTORIA NATURAL, y todo el material científico necesario en los establecimientos de esta índole. Comprende la enseñanza primaria, elemental y superior, la segunda enseñanza completa, clases de adorno y la especial de preparación para el grado de bachiller. Queda abierta la matrícula para el curso próximo, y se admiten alumnos internos, medie pensionistas y externos. El reglamento se facilita gratis en la secretaría del establecimiento.

BIBLIOTECA ECONOMICA DEL EJERCITO Y LA ARMADA
publicada por una sociedad de escritores, bajo la dirección de D. Arturo Zancada y Conchillos.
Cada trimestre se publicarán dos volúmenes y dos Revistas ilustradas por los más notables artistas.
CONDICIONES DE SUSCRICION.
MADRID Y PROVINCIAS. Trimestre... 3 pesetas.
Semestre... 5 id.
Año... 10 id.
Dirección y administración, calle del Almirante, núm. 3 quintuplicado, principal izquierda.

AGUA CIRCASIANA
única usada por todas las familias reales y nobleza de Europa.
48 AÑOS DE EXITO EN todo el mundo.
379000 ATESTADOS
incluyendo los de varias personas de las familias reales de Inglaterra, Francia, Rusia, Alemania, Bélgica, Holanda, Italia, España y Suecia.
VENTA DE 8.000000 DE FRASCOS POR AÑO.
Analizada y aprobada por 300 químicos eminentes de todos los países.
OPINIONES LAS MAS FAVORABLES de 720 periódicos importantes.
Es la única infalible para dar al cabello blanco el color primitivo, rubio, castaño o negro.—Todas las botellas y cajas llevan nuestra firma y marcha de fábrica.
P. P. HERRINGS Y COMPAÑIA.
Rua Nova de Palma, 130 e 132, Lisboa.

GARROS-MUDANZA
F. Barrio, Arenal, 7; S. Andrés, 14; P. Arenas, 4; Almirante, 4.

VAJILLAS
de porcelana, loza inglesa y alemana.—Juegos para póster, id. para café.—Id. para lavabo.—Cran surtido en objetos de apricho.
24, ARENAL, 24.
PINCAS EN SAN SEBASTIAN, GUIPUZUA.
A un kilómetro de la población, y al borde de la carretera de Irún, se venen varias, juntas o por separado. Constan de casa de campo con caballerizas y cocheras, cuádras, corrales, huertas y jardines con abundantes aguas y habitaciones para jardines, y caseríos con preciosas vistas. Entre las primeras hay una que reúne excelentes condiciones para establecer un gran colegio o casa análoga.
Informarán en Madrid, Mayor, 22 y 24, almacén de alfombras.

CÁPSULAS MATHÉY-CAYLUS
Preparadas por el Dr. GIL.—PREMIO MONTYON
Las Cápsulas Mathéy-Caylus, con tenue envoltura de glóbulos, no dañan el estómago y están recomendadas por los Profesores de la Facultad de Medicina y los Médicos de las Hospitales de París, para curar rápidamente las Perlas de agua y de leche, la Gonorrea, la Eritrología, la Cistitis, el Cuello, el Catarro y las Eufemias de la Vejiga y de los Órganos genitourinarios.
Se venden en frascos de 3 a 12 cápsulas al Dr.
Acompaña a cada frasco una instrucción detallada.
Las verdaderas Cápsulas Mathéy-Caylus se encuentran en las principales Droguerías y Farmacias, pero debe desconfiarse de las falsas que se venden en esta forma: la Marca de Fábrica (depurada) con la G y C y la M de la Medalla del Premio Montyon.

LA SOLEDAD
EMPRESA GENERAL DE POMPAS FUNEBRES
DIRECTOR: JUAN ANTONIO NUEBA

Se practican todas las diligencias necesarias para enterramientos, exhumaciones y traslados.— Construcción y depósito de ataúdes y donas efectos mortuorios, desde lo más suntuoso a lo más humilde.
UNICO DESPACHO Y OFICINAS,
DESENGAÑO, N.º 10 TRIPPLICADO.

PAIN KILLER
Ó MATA DOLORES
de Perry Davis.
Precios: 6 y 8 rs. frasco.
Morano Miquel, y Mayor, 27.

PILDORAS DEPURATIVAS DEL DR. GOLVIN.
Poderoso depurativo de la sangre.
Cada caja contiene la cantidad de su empleo en cuatro idiosmas, llevando la firma Golvin, revestida del sello de garantía del Estado francés.
Depósito principal en Madrid, farmacia de Morano Miquel, y en todas las buenas farmacias de España.

ALMONEDA DE ROPAS. VESTIDOS de señora y otros objetos. Baño 4, pral.

GRAN FABRICA DE SOMBROS. Gran surtido de copa, hongos de todas clases, formas elegantes, precios arreglados. Jacometrezo, 24, esquina a la de Tudescos.

SUSTITUTO
Se necesita un licenciado para Ultramar. Cava Baja, número 42, 2.º.

SE VENDE UNA FABRICA completa de pastas — para sopa. Carrera de San Francisco, núm. 15.

PARA TOPOGRAFOS, TELE- grafos y ayudantes de obras públicas, preparación especial. Clase general de noche al alcance de todos. Corredera baja, núm. 26, pral. izqda.

LIBROS.
Acaban de publicarse El contrato social, por Rousseau, un tomo 6 rs.
La propiedad, por Mr. Thiers, 3 reales.
Emilio, por Rousseau, dos tomos 12 rs.
Los pedidos acompañados de su importe. A. Novo, Jacometrezo, 51, librería, Madrid.

ALMACEN DE HIERROS.
El de la calle de Campomanes, núm. 16, se ha trasladado a la de Gracia, núm. 11.
AMA DE CRIA PARA CASA A de los padres, leche fresca. Hortaleza, 75, portería.